



Berlin, 21. April.

Heute die Todesurjade des im St. Geborgstrankenhause nach seiner Einlieferung getreten verstorbenen ehemaligen Kreisphysikers Dr. Hoefles geleitet wurde...

Einen ergänzenden Bericht sei noch folgendes entnehmen: Das Einleichen des früheren Kreisphysikers Dr. Hoefles dürfte noch Aufsch zu einer Unklarheit geben...

Eine Niederlage der völnischen Deutschgenfeinde

Warschau, 21. April.

Vor dem Warschauer Kreisgericht wurde Sonntag gegen den Führer des Deutschgen in Polen, den Korrespondenten der deutschen Vereinigung im Warschauer Sejm und Senat, den früheren deutschen Landrat Eugen Kaumann...

Bauernflucht in Bulgarien

London, 21. April.

Was aus Sofia gemeldet wird, geben die militärischen Behörden hier keinen Grund. Die Bauern fliehen in die Berge und halten sich versteckt...

Das Programm Painlevés

Grenz-Sicherheiten und Finanzstabilität

Paris, 21. April.

(Eigener Drahtbericht.)

Die Kammerführung wurde heute nachmittags um 3 Uhr vorüberläufig eröfnet. Der Vortrag war ungeachtet der Wetterverhältnisse...

Die Erklärung

besagt: Die Regierung sieht sich im Hinblick auf die Wollit bei vergangenen Kabinets dringenden und verantwortungsschweren Aufgaben gegenüber...

1. in dem Sinne der Sicherung Frankreichs, 2. in der Aufrechterhaltung des finanziellen Gleichgewichts.

Vor diesen beiden Problemen stehen die anderen noch so wichtigen Aufgaben zurück. Die Erklärung besagt weiter, daß die Wollit bei vergangenen Kabinets fortgesetzt wird...

Sie in London beobachtet man die weitere Entwicklung in Bulgarien mit sehr großem Eifer. Vor allen Dingen wieder aufzuheben wurde, um sich an die Seite einer Regierung zu stellen...

Aushebung eines revolutionären bulgarischen Klubs in Berlin

38 Studenten verhaftet

Berlin, 21. April.

Der Abteilung in des Berliner Polizeipräsidiums ist es gelungen, im Westen Berlins die Mitglieder eines revolutionären kommunistischen Klubs bulgarischer Studenten zu verhaften...

Brand im Stadttheater

Stettin, 21. April.

Ein schwerer Brandunglück hat das Stadttheater in Stargard betroffen. Der Brand, der durch Rauchföhle in der Nähe des Scheinwerfers im Saale entzündet sein soll, geschah...

Der Thüringer Luftmörder verhaftet

Jena, 21. April.

Wie von uns berichtet, wurde am Obermontag in der Nähe von Jena ein in Thüringen an der 10jährigen Schülerin Gertraud Franz ein Luftmörder verhaftet. Der Täter ist gestern nachmittag in der Nähe von Jena nach Verhaftung eines neuen Verbrechens verhaftet worden...

„Letha“

Moman von Emmi Lewald.

„In Berlin wird wieder auf den Straßen geschossen.“ flüsterte Lina Göttern zu. „Bei dem hübschen Postfräulein sieht es angefallen. Es ist furchtbar! wenn Mama nur nicht ausgeht — aber sie tut es sicher nicht. Sie ist ja so furchtbar.“

„Therese winkte ihr mit den Augen ab. In Gegenwart der Großmutter durfte über nichts Unangenehmes gesprochen werden.“

„Götterns Augen bligten mit einem Male.“

„Die alten Damen lauchten beide und man stand auf.“

„Heute wurde aus Mitleid auf die Freitau nicht Brügge geschickt. Die tiefen Lederfelle waren in weitem Bogen um den Mann gefleht, die Heinen Felle mit Mokka und Körnen dazu.“

„Wer bist Du eigentlich?“ dachte er. „Spielt Du auch so Werkes mit mir? warum leid ich nicht offen wie sie seid? warum bekennst die nicht Rache? Warum konnte er nicht auch einmal die Unterhaltung führen hat der anderen? War er nicht schließend der Herr?“

„Wie fanden Sie die Bräutigams Veranlassungen, Herr von Göttern?“

„Nur die Herr von Göttern!“ sagte er. „Baron Brügge hat die Ansuchen von 1868, die er niemals geändert hat. Er ist in jenem Schicksalsjahr geboren, wo er stand, nicht übergegangen zu den Preußen, wie damals so viele...“

„Generation ist doch und unerbittlich sein mögen, das ist doch nichts Revolververbrechen, scheint mir.“

„Was würden Sie noch nicht hören?“, sagte Göttern und beschränkte die Arme, daß bei jedem Gegenstand der Verfallungen zwischen Edith Brügge und Edith Göttern bauernd so viele Beziehungen sein könnten, denn die politische Unterwerfung in den Jahren von Brügge hat die gleiche wie die Göttern eine Mühe es nicht dem alten Baron Brügge aus dieser Art empören, wenn aus dem Hause Göttern im Laufe der Zeit einer nach dem anderen in der preußischen Armee diente? Oder waren die Offiziere, die von hier aus der Armee geschickt wurden, ein rechtlicher Strafe nach „Mißgraben“, die dem preußischen Militär nur mit hohem Grade folgten, und mehr Kritik für ihn hatten als Bevölkerung?“

„Lina ist furchtbar!“ dachte die andere. „Was soll jetzt die hübsche Göttern?“

„Und Sie, Therese, wie denken Sie?“ fragte Göttern und umfingte das mehrfarbige Mädchen mit einem lieblichen Blick. „Stehen Sie auf einem so ganz anderen Ufer, wie ich, jenseits eines Abgrundes, der unüberbrückbar ist? Haben Sie alles, was wir hier sprachen, angehört, mit hohem Dürren, und sind unüberbrückbar geblieben, ohne ein Schicksal, oder weil Sie Bräutigams doch nicht unterworfen hielten?“

„Therese beugte sich vor.“



